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◆合法木材推進マーク
木材業界では、合法木材の取り組みを知ってもらうための
シンボルとして、合法木材推進マークを定め、
イベントやポスター、ホームページなどで表示して
合法木材をPRしています。
このマークを見かけたら、合法木材のことを思い出して下さい。 

合法木材ナビ  http://www.goho-wood.jp

いま世界では、違法な伐採によって、健全な森林が急速に失われています。
この問題に対して、私たちは合法性が証明された木材や木材製品（合法木材）を供給するシステムをつくり、これに積極的に取り組んでいます。

健全な森林を支え、地球環境を守るための「合法木材」。みなさんの選択が未来の地球を守ります。

身近に感じていますか、「違法伐採問題」のこと。
◯お問い合せ先◯

◎合法木材製品いろいろ。
地球の未来のためにも、積極的に合法木材製品を利用したいものです。合法木材製品は住宅建材ばかりではなく、
家具や身の回りの木製品など、私たちがすぐに生活に取り入れることができるものもたくさんあります。
実際にどんなものが作られているのか、合法木材製品をいくつかご紹介しましょう。

◎合法木材はどこで買える？

合法木材ナビ　http://goho-wood.jp

…では、合法木材製品はどこで買えるのでしょうか？
ここでは、合法木材製品を購入するための情報をご紹介しましょう。

まず、このパンフレットを持って、関係の工務店、お近くの材木屋さんにご相談ください。
直接購入される場合は、下記のホームページ「合法木材ナビ」の合法木材製品事例
紹介ページで一部の合法木材製品の製品情報やお問い合せ先等の情報を
ご覧いただくことができます。
掲載されている情報以外にも、全国すべての都道府県の7500近い木材業者
（業界団体から認定を受けた事業者）が、さまざまな合法木材製品を取り扱っています。
詳しくは「合法木材ナビ」の「業界認定団体について」に掲載されている
「認定団体・認定事業者名簿」の木材団体等にお問い合せください。
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わが家が合法木材な理由。
合法木材をご存じですか？ いままで耳にしたことがない。そんな方もいらっしゃることでしょう。
でも、地球環境やこどもたちの未来にも関わることだから、
ぜひここでこの名前を覚えてほしいのです。
なぜ合法木材を選ぶのか…合法木材で家を建てたあるご一家にお話を聞いてみました。

わ け

合法木材って？
合法木材とは「それぞれの国の森林関係の法令において
合法的に伐採されたことなどが証明された木材・木材製品」の
ことを言います。いま合法木材が注目されているのは、
「違法伐採問題」が大きな問題になっているからです。

─お宅では、どういう経緯で
　　　「合法木材」にしたんですか？

合法木材を使うことが、
地球温暖化防止につながります。
いま、地球規模で森林が急速に失われています。
海外で行われている違法で無秩序な伐採が原因の一つと
なっているのですが、その違法伐採が国によっては
伐採量の50%にものぼるといわれています。
さらに世界銀行の報告書によると「世界の違法伐採は公的な
森林のみに限っても100億ドル（約1兆2000億円）の減収になり、
持続可能な森林管理に関するODA供与額の6倍に及ぶ」と
されています。
地球温暖化の原因である温室効果ガスの排出量の約2割は、
世界規模で急速に森林が減少したためといわれています。
つまり無秩序な違法伐採による森林の減少は、
地球温暖化の一因にもなっているのです。
大切なのは、私たちが違法に伐採された木材を使わず、法令に
基づいて正しく伐採された合法木材を購入するということです。
それが引いては、地球温暖化の防止に役立つというわけです。

社会環境まで脅かす、違法伐採問題。
海外の一部の地域では違法伐採が行われ、木材が不法に輸出
されています。熱帯林を中心とした世界の木材生産量の8％が
違法伐採によるものとされており、世界銀行の報告書によると
「世界の違法伐採は公的な森林のみに限っても100億ドル
（約1兆2000億円）の減収になり、持続可能な森林管理に関する
ODA供与額の6倍に及ぶ」とされています。また日本は違法伐採
木材の輸入量が多く、世界で2番目という指摘もあります。
違法伐採は、地球温暖化や生物多様性の減少といった環境問題に
つながるばかりではありません。規制を逃れたコストの安い木材が
輸出されると、日本のような輸入国は国内の木材価格が値崩れを
起こし、日本の林業・木材業界にとって、無視できない重大な問題と
なるのです。日本の社会のため、そして子供たちの未来のために、
住宅や家具などには合法木材を選びましょう。

◎合法性の証明
日本の木材業界は、国産材、外材を問わずに違法伐採でないことが
はっきりしている合法木材を消費者に届ける努力をしています。
合法性を証明するしくみのポイントは、証明書の連鎖です。
どこの国や地域でも、その地域で木材を伐採するときに
必要な手続きがあります。
日本で言えば、保安林の伐採許可書や伐採造林届出書です。
その証明書を出発点として、業界団体により認定された
全国7500社に近い合法木材供給事業者が、山元から消費者の
手元まで、証明をリレーしていきます。この取り組みは
海外でもGohowoodの取り組みとして、知られています。

●業界団体認定以外にも「SGEC」「FSC」といった
　第三者機関により合法性証明や持続可能性を証明された
　木材もあります。

◎合法性の証明
日本の木材業界は、国産材、外材を問わずに違法伐採でないことが
はっきりしている合法木材を消費者に届ける努力をしています。
合法性を証明するしくみのポイントは、証明書の連鎖です。
山元から消費者の手元まで、証明をリレーしていきます。

お父さん：

お父さん：

お母さん：

お母さん：

家を建てるなんて一生に一度のことなので、
後悔のないように建材についていろいろと調
べました。最初は木材の樹種を選ぼうと思っ
ていたけど、まさか「合法」なんて選択肢があ
るとは思っていませんでした。

子供が増えたから思い切って家を新築するこ
とになったんですが、子供たちが新しい家で
思春期を過ごすこととか、いつか成長して巣
立っていくこととか、いろんなことを考えさせ
られましたね。どうしたらあの子たちのために
なるのかと…。

まず、最近は外で遊ぶ場所にも困る時代だか
ら「子供たちは木の質感の中で育てよう」と2
人の意見がまとまりました。それで木や森林
のことをインターネットで調べてみたら「違法
伐採問題」のことを知ったんです。これから建
てる家のことだけじゃなく、未来そのものが子
供たちの育つ環境なんだと思えるようになっ
てきました。それで、すぐに「合法木材」だけを
建材に使おうと決めたんです。工務店さんも
最初はとまどっていましたが、取引先の材木
屋さんと相談して、しっかりとした、合法性の
証明書があるものをそろえてくれました。

「木なら何だっていい」と思う人もいるでしょ
うけど、それが「自分たちさえ良ければ」とい
うことにつながってはいけないと思います。い
つか子供たちが、お父さんとお母さんが「合
法木材」を選択したことを知って、あの子たち
も、未来について思いを馳せられる大人に
育ってほしいと思います。

山元 ▼ 工場

証明書 証明書 証明書

▼ 消費者
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